

résidences immobilier

Cette villa d'environs 300 m2 moderne et luxueuse est idéalement située au cœur des vignes et à 5 minutes de la plage à pied édifiée sur un terrain d'environs 9 600 m2. À l'intérieur, les espaces de vie spacieux comprennent un salon avec une salle à manger, et une cuisine entièrement équipée avec des appareils haut de gamme. Le tout ouvrant sur de séduisantes terrasses aménagées pour se détendre. Les quatre chambres en suite offrent intimité et confort, et deux d'entre elles bénéficient d'entrées indépendantes pour plus de discrétion. Ce bien offre une atmosphère élégante et sereine grâce à ses ...

This superb modern and luxurious property of about 300 sq m living area on a beautiful plot of approximately 9,600 sq m is ideally located in the heart of vineyards and within a 5-minute walk from the beach. The property enjoys spacious living areas including a large lounge dining room and a fully equipped kitchen with high-end appliances. All open onto charming terraces, perfect for relaxation. The 4 ensuite bedrooms offers privacy and comfort, 2 of them benefits of independent entrances for more discretion. This property enjoys an elegant and serene atmosphere, thanks to its noble materials ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





